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６月も後半に入り、暑さも増してきました。夏

の到来を感じます。１学期の前半も残すところ３

週間余りとなりましたが、大きな事故等もなく

子どもたちは元気に学校生活を送っています。

今月は個人懇談も予定していま

す。わずかな時間ですが、お子様の

ことで気になることがあれば気軽に

担任にご相談ください。

○まち探検（２年⽣）
６月１５・１７日の２回に分けて、紀見ヶ

丘、光陽台、柱本地区を中心にまち探検に出

かけました。

お店やお医者さん、

集会所などいろんな

ところを見て回りま

した。普段、行き来

している場所ですが、「こんなところに公衆

電話があるって知らなかった」など、新しい

発見もあったようです。

○「⾒守り放送」の録⾳
いつも午後２時３０分になると聞こえてく

る市内の「見守り放送」。市内の小学校が順

番に担当しています。

７月、８月は本校

の担当で、先日、児

童会役員の湯藤さん

と橋谷君が録音に行

ってきました。

学校だより

１日（木）ＳＣ来校

５日（月）委員会活動

７日（水）ＡＬＴ来校

９日（金）ブッキー号来校

１２日（月）クラブ活動

１４日（水）ＡＬＴ来校

１５日（木）ＳＣ来校

１５日（木）～

個人懇談

１９日（月）

２０日（火）夏休み前集会

２１日（水）夏季休業開始（～8/25）

２８日（水）集金引き落とし日

〇第1回学校運営協議会
６月１７日（木）第１回学校運営協議会を

開催しました。例年、１回目は授業参観を行

い、学校の様子を見ていただくのですが、現

在の状況を考慮して１９時よりの開催としま

した。

学校運営協議会は、学校と保護者や地域の

皆さんとの信頼関係を深め、学校運営の改善

や児童生徒の健全育成に取り組むために設置

されるものです。

本校には１０名の委員さんがいらっしゃい

ます。第１回目の協議会では本校の学校経営

方針（スクールプラン）について説明させて

いただき、ご承認をいただきました。また、

ふるさと学習や水泳指導、登下校の安全確保

についてなど、多くの意見が出され充実した

協議会となりました。協議会委員の皆さん、

ありがとうございました。

なお、承認いただ

いた学校経営方針

は学校ＨＰにアッ

プしていますので

ご確認ください。

〇７⽉の⾏事予定



〇ふるさと学習について
本校ではふるさとを愛し、誇りに思う児童を育てることを目的として、地域（柱本小学校区）

の自然・文化・歴史・人物などからふるさとについて調べたり学んだりするふるさと学習に取

り組んでいます。現在までの取組みを紹介します。

〇１年生 〇２年生

地域の方からい ホタルの学習をしました。

ただいた、カブ 実際にゲンジボタルを

トムシの幼虫を 見せていただきながら、

育てています。飼育の仕方や幼虫から 雌雄の特徴、何を食べて

成虫への変化も教えていただきました。 育つのか、ふ化と気温の関係などを教えていた

だきました。

〇３・４年生 〇５年生

６月号でお知らせしたように、 芋谷の棚田で田植え体験をさせ

春の遠足の際に紀見峠の歴史や ていただきました。秋には稲刈

世界的数学者 岡 潔博士の功 りをさせていただき、収穫祭を

績などについて学習しました。 する予定です。

〇水泳指導をスタートしました
水泳は体育授業のひとつの単元、サッカー等と同じスポーツ種目のひとつですが、大きく違

う側面を持っています。それは「泳げる」ことは命を守るひとつの技術だということです。そ

ういう意味からも学校での水泳指導は大きな意味を持ちます。

昨年度は、感染症対策のため水泳の授業が全くできませんでしたが、市内小学校では今年度

は水泳指導に取り組んでいくこととしました。各学校によって児童数などの学校規模や施設設

備の状況が違いますので、感染症対策・事故や熱中症の防止を大きな柱としながら、それぞれ

の学校にあった対応や授業の進め方が求められています。

本校でも職員で十分に協議・準備をした上で水泳指導に取り組んでまいります。ご家庭でも

お子様の健康観察や水泳カードの記入などへのご協力をお願いいたします。

▽プール掃除 ▽プール開き

６月２１日(月)プール開きを行いました。

１限目に集会を行い、体育主任の先生から授業

を行う上での諸注意を受けました。

お天気も良く絶好のプール日和で、この日は

１・４年生、２・５年生がプールに入りました。

みんな、とても楽しそうでした。間隔をとる

ことや、「マスクを

外しているときはお

しゃべりをしない。」

という注意点を守っ

て授業を受けること

ができていました。

事前に３年生が周りの草引き、４年生がプー

ルサイドの掃き掃除をしてくれたあと、６月１

４日、５・６年生でプール掃除をしました。

２年間使っていなかったため、水路に木の葉

がたまるなど、汚れのひどい状態でした。水を

くみだし、床をみがきと、大変手間のかかる作

業となりましたが、

頑張ってきれいに掃

除をしてくれました。

あとはプール開き

を待つのみとなりま

した。


